

AL MERCADO

↘ FERNANDO CILLÓNIZ

A ICA LE FALTA AGUA... Y LIDERAZGO



Ica necesita más agua para sostener su agricultura exportadora. Eso es vox populi. Sin embargo, mucha gente no sabe que hay mucha agua dulce —muy cerca a Ica— que se pierde en el mar. ¿Es tan difícil llevar aguas sobrantes de Pisco o Huancavelica? No. ¿Por qué no se lleva más agua a Ica? Porque —salvo honrosas excepciones— al gobierno central, Ica le importa un bledo. Lo que más llama la atención es que lo mismo suceda con el gobierno regio-

nal. Por el lado de los primeros, es increíble que no valoren el extraordinario aporte del agro iqueño en la generación de empleo y bienestar. Y por el lado de los segundos, es más increíble que las autoridades regionales de Ica, tampoco muestren interés, ni sentido de urgencia, por acometer las obras que resuelvan el problema del agua en la ciudad. Es verdad; a Ica le falta agua. Pero tanto o más, le falta liderazgo. ¡Despierten, autoridades apoltronadas!